



Communiqué de presse

Lyon, le 17 décembre 2021

Sciences Po Lyon condamne l'intrusion de l'Action française dans ses locaux lors de la conférence de Julien Bayou à l'invitation de l'association Volonterre

Ce jeudi 16 décembre 2021, des membres de l'Action française se sont introduits sans autorisation dans les locaux de Sciences Po Lyon dans le but d'interrompre la conférence organisée, à destination de la seule communauté de Sciences Po Lyon, par l'association Volonterre et portant sur l'engagement de la jeunesse à l'heure de l'urgence écologique.

Sciences Po Lyon condamne avec la plus grande fermeté l'intimidation et les violences verbales dont ont été victimes les participant.e.s, les étudiant.e.s de Volonterre ainsi que leurs invités, Julien Bayou et des membres de Youth for Climate Lyon.

La libre confrontation des idées dans l'enseignement supérieur ne doit pas être l'otage de mouvements extrémistes. Et Sciences Po Lyon est et restera un lieu d'échanges et de débats pluralistes.

L'établissement portera plainte auprès des autorités compétentes et prendra à l'avenir des mesures renforcées pour que les conférences qu'il organise se déroulent en toute sécurité. Il renouvelle tout son soutien aux personnes présentes et choquées par ces pratiques et particulièrement à Julien Bayou.

CONTACTS PRESSE

Service communication Sciences Po Lyon

Kenza MERABTI

communication@sciencespo-lyon.fr

Tél : 04 37 28 38 18